

Viviane Bondoma — Bio (FR + EN)

Version française

Viviane Bondoma est économiste du développement, experte en financements innovants et en justice climatique. Elle est la fondatrice et présidente d'Ukuzola, un start-up house pionnier basé en Afrique centrale, qui soutient des entrepreneur·e·s engagé·e·s dans la transition sociale et environnementale.

Son parcours hybride entre institutions financières internationales, secteur bancaire et ONG lui permet de construire des passerelles concrètes entre le monde de la finance et celui des solutions de terrain. À travers Ukuzola, elle développe des programmes de coliving solidaire, d'incubation inclusive et d'éducation financière climatique, en mettant les populations les plus vulnérables au cœur de la co-construction de systèmes économiques durables.

Lauréate de plusieurs distinctions internationales (Schneider Electric, Ashoka, Fondation Medici for Equality), Viviane intervient régulièrement dans les grandes conférences sur la justice climatique, l'entrepreneuriat à impact et la souveraineté économique des Suds.

English version

Viviane Bondoma is a development economist and an expert in innovative financing and climate justice. She is the founder and president of Ukuzola, a pioneering start-up house based in Central Africa that supports entrepreneurs committed to social and environmental transition.

Her hybrid background across international financial institutions, the banking sector, and NGOs enables her to build practical bridges between the world of finance and on■the■ground solutions. Through Ukuzola, she develops programs in solidarity coliving, inclusive incubation, and climate financial education, placing the most vulnerable populations at the heart of co■constructing sustainable economic systems.

Recipient of several international awards (Schneider Electric, Ashoka, Medici Foundation for Equality), Viviane regularly speaks at major conferences on climate justice, impact entrepreneurship, and the economic sovereignty of the Global South.